

LOS PGE DE LA DESIGUALDAD Y LA POBREZA

Escaso interés por la I+D+i

El Gobierno consolida la miseria en esta materia. El gasto en los presupuestos es un tercio inferior a 2009.

Recorta subvenciones y deja en el aire la convocatoria de muchos proyectos de investigación.

Nuestros jóvenes científicos son obligados a buscar su futuro en el exterior.

Se repone solo el 50% de los puestos vacantes, que se suman al 90% de las vacantes perdidas en los tres años anteriores.

El presupuesto en universidades se ha recortado en más de 1.500 millones en los últimos cuatro años, con una pérdida de 8.000 empleos desde 2012

I+D+i

